



ようちえんだより

平成 28 年 9 月 30 日 (金)

秋の虫の声が聞こえるようになり、子どもたちの遊びが一段と活発になってきました。園生活も落ち着いてきて一人ひとりの遊びが充実してきたと感じられます。さくら組は、目標を持って縄跳びや雲梯など様々なことに挑戦して頑張っています。ちゅうりっぷ組は、空き箱を利用して遊びに必要な物を製作することを楽しんでいます。たんぼぼ組は、大好きなヒーローになりきって元気いっぱい遊んでいます。自分の好きな遊びに取り組んでいる時の表情は、生き生きとして輝いています。

10 月は、スクールフェスタの練習や親子遠足、さつまいも掘り、おもいパーティーなど、たくさんの行事が予定されています。様々な経験を通して、園生活をさらに充実させていきたいと思ひます。



9 月 15 日にお月見会をしました。みんなで団子作りをしておいしくいただきました。子どもたちに好評だったのが、みたらしだんごでした。みたらしのたれがおいしかったようで最後まできれいに食べていました。



たんぼぼ組がお当番活動を開始しました。さくら組やちゅうりっぷ組に教えてもらいながら牛乳を運んでいます。一生懸命な姿が見られ成長を感じます。



秋の交通安全教室を田村自動車学校で行いました。一人ずつ信号の確認をして横断歩道を渡る練習を行いました。子どもたちは、ドキドキしたようでしたが、しっかりと左右の確認をして渡ることができました。



富岡幼稚園で交流保育を行いました。たくさんの友だちと一緒にじゃんけん列車やフルーツバスケットをしたり、同年齢の友だちと一緒にパズルやお勉強をしたりと楽しく遊ぶことができました。10 月は、葛尾幼稚園で交流保育を行います。



食育活動では、赤の食べ物についての話を聞いたり、ピーマンマンのクイズを行ったりしました。牛乳やお肉、納豆、魚など大好きな食べ物が「体をつくる」食べ物だと知ることができました。



園外保育で三春の里に行ってきました。ドングリを拾ったり、バッタやおろぎを捕まえたり、自然観察ステーションでオオクワガタや魚を見たりしてきました。また、クライムロックにも挑戦しました。3 歳児も 4 歳児も 5 歳児も上まで登れる子がたくさんいてとても楽しかったようでした。